



Historiker Rudolf R. Novak beleuchtet mit seinem Buch „Das Mayerling-Netz“ neue Aspekte über Kronprinz Rudolf. *Foto: privat*

## Mayerling im Mittelpunkt

**Präsentation** | Historiker Rudolf R. Novak zeigt sein Buch „Das Mayerling-Netz“ im Stadtarchiv.

**WIENER NEUSTADT** | Der Badener Historiker Rudolf R. Novak präsentiert am 20. Jänner um 18.30 Uhr sein Buch „Das Mayerling-Netz“ im Stadtarchiv. Obwohl sich bereits zahlreiche Autoren dem Thema „Kronprinz Rudolf und Mayerling“ widmeten, schaffte es Novak, einen neuen Aspekt aus der Geschichte zu beleuchten: Er ging der Frage nach, warum der Kronprinz gerade Mayerling im Wienerwald als Jagdsitz wählte und befasste sich mit den Gerüchten und Vermutungen über Rudolfs Tod. In seinem Buch schreibt der

Historiker aber auch darüber, wer die Protagonisten dieser „Mayerlingfama“ waren. Das Werk basiert auf bisher zum Teil nicht oder kaum bekannten Dokumenten und gibt einen Einblick in die verworrenen Zusammenhänge und Beziehungen der Personen und Familien.

Rudolf Novak gilt in Fachkreisen nicht nur als Kronprinz-Rudolf-Sammler, der im Ausland verstreute Objekte wieder nach Österreich zurückgeholt hat, sondern auch als ausgewiesener Spezialist für dieses umfangreiche Thema.